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Q1

Salut Axel, peux-tu te présenter pour les
personnes qui ne te connaissent pas?

Je m’appelle Axel Vuillier, j’ai 17 ans et je suis
originaire du Doubs dans la région de Besançon, je
pratique le cyclisme en compétition depuis
maintenant 13 ans.

WWW.BIKEST.FR



Q2

Comment as tu commencé le sport et qu’est ce
qu’il t’apporte dans ton quotidien?

Depuis tout petit, j’étais tous les week-ends à
suivre mon père Damien Vuillier sur les courses, le
voir performer m’a donner envie de suivre le
chemin. Ça me permet de me défouler et de
m’amuser avec mes copains.
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Q3

Tu es un vrai compétiteur depuis le plus jeune
âge, qu’est ce qui te motive autant à faire du vélo
et quel est le terrain que tu préfères?

J’ai commencé la compétition en cyclo-cross, mais
je dois avouer que j’ai un penchant pour la route.
Ce qui me motive autant c’est la joie et le bonheur
que procure la réussite. J’aime la montagne, les
grands cols mythiques me font rêver et c’est sur
ce terrain que je m’exprime le mieux.
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Q4

L’an dernier en junior 1, tu as réalisé une saison
prometteuse avec le C.C Étupes, quel est ton
meilleur souvenir de course?
Mon meilleur souvenir de course la saison
dernière est certainement la 5 éme Étape du Tour
du Valromey*, où je termine 10 eme au sommet
du Grand Colombier, c’était une belle revanche
après la malchance des premières étapes.

*épreuve internationale juniors 

WWW.BIKEST.FR



Q5

Tu étais accompagné en 2023 par BIKEST dans la
planification de tes entraînements. Qu’est ce que
ça t’a apporté ? As-tu pu atteindre tes objectifs?

La saison dernière c’était ma première saison
accompagné par une structure d’entraînement,
c’était tout nouveau pour moi et j’ai appris
beaucoup de choses, j’avais ciblé 3 objectifs dans
la saison, qui ont été une réussite grâce à BIKEST.
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Q6

En 2024 tu continues ta progression en intégrant
l’équipe U19 de la Groupama/FDJ. C’est un super
projet sportif. Peux-tu nous raconter ces
premiers mois au sein de cette nouvelle
structure. Et quelles seront les grandes lignes de
ta saison?

L’intégration au sein du programme junior de la
Groupama FDJ va beaucoup m’apporter pour la
saison à venir, les curseurs sont poussés au
maximum pour que l’on réussisse, j’aurai l’occasion
de participer notamment à plusieurs course UCI
au cours de la saison.
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Q7

Pour finir, fais-nous voyager et parle-nous de ton
col préféré ?

Mon col préféré est le Mont Ventoux, je pars depuis
tout jeune dans le Vaucluse et ce col est un
incontournable quand on fait du cyclisme. Le passage
que je préfère c’est le dernier virage avec ses forts
pourcentages, la vue époustouflante sur le côté et le
sommet quelques mètres devant. Mon meilleur
chrono jusqu’à maintenant est 1h14, un effort
intense mais quelque soit le temps, la récompense
une fois en haut est incroyable.
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TOUT DONNER POUR 
NE RIEN REGRETTER
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MERCI D’AVOIR LU
CETTE INTERVIEW

N’oublie pas de liker, commenter, partager
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